

リハ雷羅アリタリオ義義アメ。

對之日アテ加幾大會ニ附セ野ミタ。牛泉アテ委員モ申申テ事ハ限  
界十百五十名其内二百名ハ前半ニ谷澤署ニヤナメル時義和、管ハ  
武川主司。新業團日ハ千萬ハ御盛本端アリ高難湖、參事ニヨ其地  
セシムハ脚、宣傳モ幹部、情モア。

以土ヘ重婚キ來テト本端ヘ門口ニ鉄外ミ新業團姓日人麻野モ埠モ  
一二日無北時音ミテ暮酒根ニ同ヤモ交遊モ樹根大少吉

新業團モハ相一日牛泉モ山口當次頭モ田村源氏モ

出米來新業團ノナリ半津ハ御三十名付正音ハ曾柳モ緒達ミ  
サテヤマキ曾柳ハ御脚十九篇泉モ新業團當日ハ會泉ハ同室團大少吉  
脚モ新業團モ同室團モ脚王一日ヨ早モ圓滿禪央モ學ム十代舊ドリ西  
以モ名ノタリ新業團會泉日子西ハ御脚脚聲久治興福寺敷多吉  
來、十三日脚モ新業團二人ハ此津ハ出來セトト脚モ脚脚十九號更モ

財團法人協調會大阪支所

今日總同盟鈴木會長始メ幹部全員ニテ内務大臣及警保局長二人  
同席ノ上會見シ警察ノ取締、罷業ニツイテ詳細ヲ説明シタ。  
本部ハ更ニ代表（上京委員）ヲ中心トシテ凡ユル方法ヲ以テ會社  
重役ト折衝シテ我等ノ赤旗ノ前ニ屈セシメナケレバ止マヌ決心デ  
アル。

罷業團員諸子モ連日ノ苦闘感謝ニ堪ヘズ尙一層ノ奮闘ヲ切望ス  
工場ハ舊盆ニモ不拘作業ヲ執ツタ（平常ハ休ミ）

日本農民組合東幡聯合會カラ白米十五俵寄贈シタ。  
一方工友會長元阪順次、山口竹次及大阪聯合會八谷幸太郎午前十  
時頃會社側ノ配給米ニ就テ會社ニ交渉ニ行ツタガ會社側テハ會見  
スルノ必要ナシトハネツケ尙交渉ノ必要ガアレバ文書ヲ以テ提出  
セヨト突返シタノデ改メテ午后三時頃罷業團カラハ金澤重臣、森  
田磯治ノ兩名ガ左ノ文書ヲ持參シテ會社ニ提出シタ。